

Sujet: [INTERNET] Observations enquête AGROGAZ

De : Christiane Galan <christiane.galan@yahoo.fr>

Date : Fri, 9 Jun 2017 13:50:26 +0000 (UTC)

Pour : "pref-agrogaz@hautes-pyrenees.gouv.fr" <pref-agrogaz@hautes-pyrenees.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

J'habite à un kilomètre du site projeté pour la construction de l'unité de méthanisation à Fontrailles.

Au vu :

- des nombreux risques de danger énoncés dans le dossier de demande d'autorisation unique (risques d'explosion, d'incendie, de pollution, de dégagements toxiques, etc...),
- de l'augmentation du trafic routier sur la RD 939 qui en découlera,
- des nuisances sonores et olfactives,

je ne suis pas favorable à l'implantation de cette usine de méthanisation.

Même si des mesures de prévention sont prises, je ne pense pas qu'elles puissent garantir la sécurité des habitants des maisons voisines, notamment en cas de dégagements toxiques dans l'air (cf. paragraphe page 18 sur l'étude des dangers : *"Les personnes sont exposées aux effets directs d'un accident mais aussi aux effets indirects, après diffusion de la pollution dans des milieux vecteurs (air, eau, sol). L'humain est une cible potentielle sensible : les effets directs et indirects des accidents peuvent engendrer des atteintes graves à la santé des personnes"*).

De plus, le nombre d'accidents recensés à partir de la base de données ARIA témoigne du fait qu'un tel projet comporte des risques non négligeables.

Pour toutes ces raisons, j'estime que ce projet n'a pas sa place au milieu d'un habitat, même dispersé.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, mes sincères salutations.

Christiane GALAN
32170 BARCUGNAN